



martes 24 de enero de 2012

Juanma Jiménez y Almudena Trillo vencen en la Milla Urbana "Ciudad de Antequera"

Una cifra cercana a los 400 atletas tomó parte en la misma

En la prueba participaron el concejal de deportes, Alberto Vallespín y el colegiado de primera división, José Luís Paradas

Se celebró, en medio de un ambiente distendido y propio para pruebas de este tipo la XXVI edición de la Milla Urbana "Ciudad de Antequera", que reunió a más de 350 atletas de diferentes categorías.

En la prueba senior el triunfo correspondió al atleta archidonés del club Gedysa, Juanma Jiménez mientras que en féminas la victoria sonrió a la antequerana Almudena Trillo del mismo club.

De igual forma esta Milla gozó de un interés muy especial al tener presencia en la misma la participación del colegiado antequerano de primera división, José Luís Paradas Romero que realizó el recorrido junto al concejal de deportes, Alberto Vallespín.

En la ceremonia de entrega de los premios estuvo presente el alcalde de la ciudad, Manuel Jesús Barón Ríos junto a otros miembros de la corporación municipal presentes en la misma.

También es de destacar las colaboraciones especiales que para con la prueba tuvieron las firmas Coca Cola, Siro y Carrefour Supermarket que obsequió a cada uno de los vencedores de la prueba con una cesta de productos valorada en más de 200 euros cada una de ellas.

Además la prueba contó con la colaboración de la Policía Local, Cruz Roja, Protección Civil.